

Empat Pelajar SMA Terjaring Patroli Hunting Knalpot Brong Polsek Sandubaya Saat Jam Sekolah

Syafruddin Adi - MATARAM.PROMEDIA.CO.ID

Jan 10, 2024 - 12:40



Mataram NTB - Menindaklanjuti maklumat Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM terkait kendaraan berknalpot Brong, Polsek Sandubaya melakukan patroli hunting di seputar ruas jalan umum di wilayah hukumnya, Rabu (10/01/2024).

Dari hasil patroli tersebut Empat unit kendaraan menggunakan Knalpot Brong milik siswa SMA diamankan petugas di jl. Bung Karno, lingkungan Karang Tapan, Kelurahan Cilinaya, kecamatan Cakranegara, Kota Mataram.

Ke 4 unit sepeda motor tersebut diantaranya 2 unit Sepeda motor yang dikendarai oleh siswa SMAN 4 Mataram dan 2 Sepeda Motor di kendarai oleh Siswa SMAN 2 Mataram.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK., membenarkan adanya 4 sepeda motor milik pelajar terjaring dalam patroli hunting Knalpot Brong yang dilaksanakan Polsek Sandubaya.

Disamping karenana ke 4 sepeda motor tersebut menggunakan Knalpot Brong, pengendaranya pun Pelajar SMA dan pada saat jam pelajaran.

“Mereka yang diamankan sepeda motornya adalah pelajar SMN 4 dan SMAN 2. Jadi disamping karena sepeda motornya knalpot Brong, siswa tersebut diduga bolos karena saat itu masih jam sekolah,”ungkapnya.

Kapolsek Sandubaya berharap kepada pihak sekolah dan para orang tua / wali untuk memastikan anak didiknya tidak sedang berada diluar sekolah pada saat jam sekolah masih berlangsung.

Begitu pula dengan orang tua / wali murid agar selalu mengontrol anak-anak serta pastikan betul bahwa anak tersebut berangkat dari rumah untuk sekolah dan bulan bolos. Kemudian diharapkan peran Orang tua dan pihak sekolah agar melarang siswanya menggunakan Knalpot Brong karena itu dapat mengganggu kenyamanan masyarakat secara umum.

Polsek Sandubaya akan melakukan koordinasi dengan Sat Lantas Polresta Mataram untuk dapat melakukan penilangan terhadap Knalpot Brong tersebut. Kemudian sebagai tindak lanjut bagi siswa, Polsek Sandubaya akan melakukan koordinasi dengan pihak sekolah dan orang tua siswa agar memberi pembinaan terhadap siswa tersebut.

“Patroli serupa akan terus rutin kami lakukan guna menekan pengguna kendaraan berknalpot Brong di wilayah hukum Polsek Sandubaya,”tutupnya.
(Adb)